

Extrait du Démocratie & Socialisme

<http://www.democratie-socialisme.fr>

Bush pour 4 ans de plus

- International -

Date de mise en ligne : dimanche 12 décembre 2004

Démocratie & Socialisme

Ne mettez pas en cause le peuple américain, sous prétexte qu'une majorité des voix exprimées a permis à Bush d'être ré-élu. Lisez le livre d'Howard Zinn " Histoire populaire des Usa de 1492 à nos jours ", (Ed. Agone, fantastique lecture !) ça vous évitera d'être désespéré et vous comprendrez mieux comment le système fonctionne là-bas et comment la démocratie y est manipulée. Ne mettez pas en cause le peuple états-uniens car il est la première victime du système.

Un rapport affirme que 700 000 Américains ont franchi le seuil de pauvreté en 2003. Parallèlement, le revenu moyen augmente, ce qui trahit un élargissement du fossé entre riches et pauvres. Depuis l'arrivée de George Bush au pouvoir en 2000, le taux de pauvreté a augmenté chaque année.

Le centre pour la recherche économique et politique estime à 700 000 le nombre d'Américains venus grossir les rangs des pauvres l'an dernier. Cette tendance portera le nombre de pauvres aux Etats-Unis à environ 36,4 millions, contre 35,7 millions en 2002. Le seuil de pauvreté correspond à des revenus annuels inférieurs à 9 573 dollars (7 739 euros environ) pour un individu, ou 18 660 dollars (15 087 euros environ) pour une famille de quatre personnes dont deux enfants, selon le bureau du recensement.

12,8 % des américains dans la pauvreté

S'appuyant sur les chiffres du bureau du recensement pour le premier semestre 2003, l'économiste Heather Boushey affirme que le pourcentage d'Américains vivant dans la pauvreté atteint à présent 12,8 %, contre 12,7 % au premier semestre 2002. Ce taux augmente si l'on ne prend en compte que les enfants pour atteindre 18,8 % en 2003 contre 18,6 % en 2002. Le taux de pauvreté tend à suivre l'évolution générale de l'économie, en augmentant lors d'une récession et en décroissant quand l'économie se porte bien.

Augmentation du revenu des riches ménages :

Le revenu moyen des ménages s'est accru de 3,6 % à 48 216 dollars (38 924 euros environ) pour le premier semestre 2003 par rapport à la même période en 2002. Si l'inflation est prise en compte, ce revenu ne s'est accru que de 1,1 %.

Selon Heather Boushey, combinée avec l'accroissement du taux de pauvreté, la hausse du revenu moyen des ménages trahit un élargissement du fossé entre riches et pauvres : "Les familles situées au-dessus de la moyenne ont connu une augmentation (de leur revenu), mais les familles situées en bas de l'échelle ont connu l'inverse " Le nombre d'Américains bénéficiant d'une couverture médicale a probablement baissé lui aussi, en 2003, pour la troisième année consécutive, en même temps que le chômage s'est accru et que les prestations sociales fournies par les entreprises ont baissé.

C'est le modèle rêvé par les frères Sarkozy, Nicolas et Guillaume. Celui de Raffarin et de Villepin. Celui de " nos riches à nous " qui s'enrichissent comme ceux des Usa et de la G-B tandis que le nombre de nos pauvres augmente.

Nous voulons construire le socialisme contre ce capitalisme-là, et contre la constitution Giscard qui veut le pérenniser et que Bush soutient !